

株式会社エスバイエス

News Letter

April



Vol.31

こんにちは！ エスバイエスです。

寒い冬が終わり、春の暖かさを感じられるようになりましたね。

皆様いかがお過ごしでしょうか。

春といえば桜ですね。実は桜には毒があるってご存知ですか？

桜の葉には「クマリン」という毒があります。少量であれば人体に影響はなく、抗菌の効果もあります。クマリンは雨で地面に落ちて毒をまき散らします。そうすると植物が育ちにくくなるので、桜の周りには雑草が少ないのだそうです。ちなみに、桜のあのいい香りの正体もクマリンです。



さて、エスバイエスでは2月から4月にかけて、バスウォッチングが開催されました。

各営業所(静岡、富士、浜松)をバスで回って、その営業所の良いところ、改善した方が
いいところをそれぞれ出し合って、会社をより良くしていこうという取り組みです。



普段じっくりほかの営業所内を見ることはないため、様々な発見があります。

こまめに掃除がされているな、とか、このやり方だと効率がよさそう、など

バスウォッチングを通して真似をしたい良いところが見つかったりします。

逆に、他営業所のみなさんに来てもらう前は、前回よりいい評価をもらえるよう、

昨年度で悪い点を挙げてもらった箇所を改善したり、こまめに掃除をしたり、花を置いたりしました。

いつもよりずっときれいな営業所で迎えられたかなと思います。



また、春といえば新生活、新入社員ですね。
弊社にも新しく4月から2人の仲間が加わります。

《静岡営業所 営業技術部所属 佐々大二郎》

4月から静岡営業所に配属になりました。佐々大二郎です。
走る事が大好きなので、よく走っています。
色々な経験を積みながら成長していきたいです。
よろしくお願ひいたします。



《浜松営業所 営業技術部所属 坂下慎之佑》

4月から浜松営業所に配属になりました。坂下慎之佑です。
趣味はフットサルです。
精一杯頑張ります。よろしくお願ひいたします。



4月3日に合同入社式が行われ、弊社の新入社員2人も参加いたしました。
新年度も気持ちを切り替えて、全社一丸となってこれからも頑張っていきます！
本年度も宜しくお願ひ致します。



浜松営業所 永瀬愛実